

Nous étions au bureau en train de rechercher sur l'ordinateur les voleurs du diamant du singe. Nous avons fini par trouver le diamant, il était dans la jungle d'Afrique.

Nous partions pour l'aventure. Nous avons trouvé le diamant dans la pyramide de Toc, dieu des grands singes d'Afrique. Enis et Emré ont touché le diamant et se sont alors transformés en singe.

Ensuite Bilel a pris le diamant pour l'emporter à son maître qui voulait transformer tout le monde en singe.

Mais Bilel, qui n'avait pas un fond méchant, ne voulait pas faire ça à ses amis. Amarildo donna alors l'ordre à Bilel de retransformer Enis et Emré en humain.

Chacun décida de remettre le diamant dans la pyramide à sa place. Il fut enfermé pour plus de sécurité.

